

École Henri Delaunay
7 rue d'Aumale
60560 ORRY LA VILLE
ce.0601128a@ac-amiens.fr

Compte-rendu du conseil d'école du mardi 25 juin 2024

Présents :

- Mesdames Aubry, Baglin, Bruneau, Coquereau, Denis, Lemièrre, Meaux, Trova, Causiaux et Mellin, enseignantes ;
- Monsieur Rosenfeld, maire,
- Mesdames Bettembourg, Ribeiro, Sarthou-Moutengou, Boutillier, Colette, Savides, Mougel, Bonnin, Létin et Messieurs Baijot et Pagès, parents d'élèves (UPPE) ;
- Absentes excusées : Madame Bouchez, maire adjointe déléguée à l'enfance et à la jeunesse, Mesdames Cailloix, Létin et Lemerle (UPPE)

Madame Bruneau est secrétaire de séance.

1. Bilan de l'année 2023/2024

- Les projets de classes et les actions communes de l'école
 - Projets scientifiques valorisés au Forum des sciences de Senlis le 15 juin :
 - sur le thème du climat en cycle 3 : des projets très enrichissants pour les élèves mais très chronophages, les enseignantes ne les reconduiront pas l'an prochain, elles souhaitent pouvoir consacrer du temps à d'autres projets ;
 - des élevages en cycle 2 (escargots en CP, phasmes en CP/CE1) ;
 - Projet codage en CM1 ;
 - Projet jardinage en CE2 ;
 - Passage du permis piéton avec la gendarmerie pour les CE2 ;
 - Passage du permis Internet avec la gendarmerie pour les CM2 ;
 - Sorties vélo : objectif « savoir rouler sur route à vélo » : 5 classes du CE2 au CM2 ont participé. Sorties autant appréciées des élèves, des enseignantes que des parents. Nous remercions les parents accompagnateurs, Yann Thénard et la municipalité qui a mis Franck Roitel l'ASVP à disposition de l'école (=voiture balai et ravitaillement en eau).

- Intervention de l'association e-enfance
Action proposée en partenariat avec Mme Guitard, infirmière du collège du Servois à la Chapelle. Vendredi 19 avril, deux animateurs de l'association e-enfance ont passé la journée à l'école et sont intervenus dans toutes les classes. Après avoir réalisé un sondage auprès élèves concernant l'utilisation du téléphone portable, des tablettes, des jeux vidéo etc., ils ont proposé une sensibilisation aux usages des écrans et aux dangers liés au numérique. Les enseignantes ont trouvé l'intervention intéressante, le discours était adapté à l'âge des enfants. Cette association pourrait être à nouveau sollicitée l'an prochain sur une autre

thématique. Les membres de l'UPPE trouveraient intéressant que l'école sensibilise également l'ensemble des parents d'élèves.

- Label E3D

L'école a obtenu le niveau 2 de la labellisation E3D. Label valable 3 ans.

- Bilan de la fête de l'école du samedi 8 juin

Un bilan positif :

-organisation conjointe école et UPPE réussie

-bénéfices pour la coopérative : 2696,95€

-beaucoup de monde et de bonne humeur

-un beau spectacle avec des numéros variés, flashmob très apprécié de tous

-succès du stand photo,

-installation rapide grâce aux nombreux parents venus aider

Ce fut un bon moment, et il y a eu une bonne coordination et coopération entre les enseignantes et les parents d'élèves.

Les parents d'élèves remercient et félicitent les enseignantes pour leur implication.

- La coopérative scolaire

Une donation sera faite par l'association «Aphilcart» qui sera dissoute prochainement. La présidente, Mme Leplat a contacté la directrice.

2. Préparation de la rentrée 2024

- Organisation pédagogique :

- Effectifs et structure de l'école :

A l'heure actuelle, 233 élèves sont inscrits pour la rentrée 2024 :

53 CP, 57 CE1, 36 CE2, 47 CM1 et 40 CM2

Une 10^{ème} classe ouvre en septembre. La répartition envisagée est la suivante :

CP : 21

CP : 22

CP/CE1 : 22 (10+12)

CE1 : 23

CE1 : 22

CE2 : 25

CE2/CM1 : 24 (11+13)

CM1 : 25

CM1/CM2 : 24 (9+15)

CM2 : 25

Ces effectifs et cette répartition sont provisoires, ils peuvent évoluer jusqu'à la rentrée en fonction des inscriptions.

- Equipe enseignante :

Changement de directrice : Madame Coquereau quitte l'école, c'est Madame Causiaux qui assurera cette fonction pour l'année 2024/2025, elle sera donc déchargée de classe 2 jours par semaine.

Madame Meaux qui était nommée à titre provisoire dans l'école part également.

L'équipe enseignante leur souhaite une bonne continuation et remercie Mme Coquereau pour les 4 années passées à l'école Henri Delaunay.

Une nouvelle enseignante a été nommée pour la nouvelle classe, il s'agit de Mme Nourrit qui travaillait jusqu'à présent à Thiers sur Thève. Elle exercera à mi-temps en septembre.

Quatre postes restent à pourvoir : un temps plein, le mi-temps de direction ; le mi-temps de Mme Nourrit et le quart-temps de Mme Trova.

- Accueil des futurs CP et 6°

Les élèves de GS viendront à l'école jeudi 27 juin matin : ils seront accueillis par les 3 enseignantes de CP (Mmes Baglin, Mellin et Causiaux) puis ils visiteront l'école et passeront un moment dans les classes. C'est également le jour où ils ont la possibilité de prendre un repas à la cantine du primaire.

Une réunion d'information pour les parents des futurs CP s'est tenue à l'école mardi 18 juin à 18h en présence des enseignantes de CP et de la directrice. Peu de parents étaient présents (une petite vingtaine) mais ils ont apprécié ce moment qui les a rassurés.

Les CM2 ont passé la matinée du 20 juin au collège. A cette occasion, ils ont visité l'établissement, participé à un atelier de calligraphie chinoise et fait un escape game au CDI.

- Listes des fournitures

Les listes de fournitures pour la rentrée sont présentées en séance et approuvées. A la demande des parents d'élèves, il a été ajouté cette année : « Vous pouvez réutiliser le matériel de l'année scolaire écoulée s'il est en bon état. ».

- Travaux de l'été / ménage

La 10^{ème} classe sera installée dans la salle des maitres, les travaux sont programmés pendant l'été (abaissement du plafond, installation d'un éclairage LED, peinture...), ils commenceront dès le 8 juillet.

La directrice transmettra à M. Dhuin une liste de petits travaux et réparations à réaliser pendant l'été.

Un ménage complet de l'école est demandé.

L'équipe enseignante remercie la municipalité pour les investissements engagés pour l'ouverture de la nouvelle classe.

3. Questions des parents :

- Serait-il possible de faire un bilan de l'année écoulée sur les temps périscolaires ?

Le maire note que le nombre de paniers repas est en augmentation.

Les parents d'élèves aimeraient que les règles concernant les jeux de cour (billes notamment) soient les mêmes sur le temps d'école et sur le temps de cantine.

- Pourrait-on envisager une présentation de l'étude (personnel, organisation) à l'intention des parents d'élèves ?

Le maire accepte d'organiser une réunion en début d'année scolaire pour présenter le personnel et le fonctionnement de l'étude. Il est rappelé qu'il s'agit d'une étude « surveillée » et non « dirigée ».

Le maire et les parents d'élèves remercient Mme Coquereau pour les 4 années passées à la direction de l'école.

Mme Coquereau remercie tous les membres du conseil d'école et particulièrement ses collègues pour le travail d'équipe et les projets menés depuis 2020.

La séance est levée à 19h40.